

## ABSTRAK

### PENGARUH RELIGIUSITAS KELUARGA SISWA TERHADAP PELAKSANAAN SALAT SISWA KELAS VIII MADRASAH TSANAWIYAH NEGERI 10 SLEMAN

Oleh:

Salama Nur Majid

Salat mempunyai kedudukan yang sangat mendasar dalam Islam, yang tidak bisa disejajarkan dengan ibadah-ibadah yang lain. Salat bukan hanya sekedar kewajiban, yang apabila tidak dilaksanakan akan berdosa dan masuk neraka, melainkan juga merupakan kebutuhan secara ruhani maupun jasmani, individu maupun masyarakat. Salat merupakan salah satu bentuk peribadatan yang harus dilakukan oleh seseorang yang beragama Islam. Menurut Glock dan Stark peribadatan ini merupakan salah satu dimensi untuk mengukur kehidupan religiusitas seseorang. Maka muncul pertanyaan adakah pengaruh religiusitas keluarga siswa terhadap pelaksanaan salat siswa dan seberapa besar pengaruh religiusitas keluarga siswa terhadap pelaksanaan salat siswa.

Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan subjek penelitian siswa kelas VIII dan keluarga siswa kelas VIII dan menggunakan sampel sebanyak 37 responden yang diambil dengan cara *random sampling* (pengambilan sampel secara acak). Pengumpulan data untuk mengukur religiusitas keluarga dan pelaksanaan salat siswa menggunakan angket. Teknik analisis data dengan menggunakan korelasi *product moment* dari Pearson dengan analisis regresi linier sederhana dan dihitung dengan menggunakan bantuan SPSS 16 *for windows*.

Hasil penelitian menunjukkan adanya pengaruh antara religiusitas keluarga siswa terhadap pelaksanaan salat siswa kelas VIII MTs N 10 Sleman. Hal ini dibuktikan dari besarnya  $r_{xy}$  0,402 dengan taraf signifikansi sebesar 0,000. Berdasarkan perhitungan tersebut maka korelasi sebesar 0,402 dengan nilai signifikansi  $0,000 < 0,05$ , maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, yang artinya ada pengaruh yang positif dan signifikan dari variabel X (religiusitas keluarga siswa) terhadap variabel Y (pelaksanaan salat siswa).

Kata kunci :

Religiusitas keluarga siswa, pelaksanaan salat siswa